



Air Creebec accroît la cadence de ses services aériens sur son territoire

Val-d'Or, August 18th, 2020 – Au Québec, face à la demande croissante et aux demandes reçues, dès la semaine prochaine, Air Creebec prévoit démarrer un service régulier limité vers les communautés crie à partir de Montréal, en passant par Val-d'Or. Pour répondre aux besoins de voyage essentiel uniquement, 3 vols par semaine vers les communautés crie sont prévus et l'horaire sera mis à jour sur le site Web d'Air Creebec. **Pour l'Abitibi, la région devrait être soulagée par le seul vol commercial reliant Val-d'Or à Montréal.** En Ontario, quelques vols sont offerts entre Timmins et Moosonee et le rythme augmentera également selon les besoins des communautés.

En mars dernier, Air Creebec avait décidé de mettre fin à ses vols réguliers dans le but de travailler conjointement avec les parties prenantes et mieux maîtriser la propagation de la pandémie pour la protection des communautés, des employés et des passagers. Durant les derniers mois, Air Creebec a poursuivi ses services essentiels en collaboration avec ses partenaires, tels que les autorités de la santé, les sites miniers et autres.

Récemment, du côté québécois, les instances gouvernementales ont assoupli prudemment les restrictions en place. Après des discussions avec le Conseil cri de la santé et l'Agence de la Santé publique, Air Creebec reconnaît qu'il y a des déplacements essentiels nécessaires, tel le déplacement de différents membres du personnel médical, des travailleurs pour les besoins urgents des communautés et, dans certains cas, la réunion des familles.

Selon Matthew Happyjack, président d'Air Creebec, « **La santé et la sécurité des passagers, des clients et des employés est l'objectif ultime d'Air Creebec et nous ne sommes pas prêts à le sacrifier pour des raisons financières.** »

Au cours des mois qui ont suivi l'entrée en vigueur de la quarantaine, et avec les conseils des autorités telles que Transports Canada, l'Agence de la Santé publique et les gouvernements fédéral, provincial et cri, Air Creebec a entrepris de nombreuses nouvelles initiatives pour assurer la sécurité des passagers et des employés. Ces initiatives comprennent un protocole de désinfection accru de nos avions et de nos bureaux à l'aide de nouvelles technologies, le port obligatoire de masques, des normes de distanciation sociale conformes aux directives des organismes de réglementation et bien d'autres. À cet effet, pour résumer la vision avec laquelle Air Creebec veut reprendre ses activités en toute sécurité, le « [Plan de reprise des opérations – Air Creebec](#) » est disponible pour consultation sur le site Web. De plus, les questions ou préoccupations sont les bienvenues par courriel à covid19@aircreebec.ca.

« **Air Creebec comprend que chaque communauté a sa vision individuelle et nous faisons tout notre possible pour la respecter pleinement en ajustant l'horaire en conséquence** », a déclaré Tanya Pash, chef de l'exploitation.

Par courriel ou par téléphone, chez Air Creebec, les ressources demeurent attentives pour toute question et plus d'informations sont mises à jour sur la page [Facebook/aircreebec.ca](https://www.facebook.com/aircreebec.ca) ou au aircreebec.ca.

Au plaisir de vous accueillir à bord à nouveau.

À propos d'Air Creebec

Fondée en 1982, Air Creebec est une compagnie aérienne régionale basée à Waskaganish, au Québec. Afin de connecter les communautés en toute sécurité et d'être l'un des moteurs de leur développement, l'entreprise propose des services de nolisement, de cargos et des vols commerciaux réguliers vers 16 destinations au Québec et en Ontario. Les bases principales sont situées aux aéroports de Val-d'Or, Montréal et Timmins, avec des plaques tournantes régionales à Waskaganish, Chisasibi, et Moosonee.

Renseignements:

Lyne Comtois, Coordonnatrice exécutive

comtois@aircreebec.ca 819 825-8375, poste 2287



Air Creebec Increases the Pace of its Aerial Services in its Territory

Val-d'Or, August 18th, 2020 - In Québec, with the increasing demand and requests received, it is Air Creebec's intent to start a limited scheduled service to the Cree Nations from Montréal and going through Val-d'Or **the week of August 24th, 2020**. Currently, the plan is to offer 3 flights per week to the communities to accommodate their needs for essential travel only. The schedule will be updated on Air Creebec's website. For Abitibi, the region should be relieved by the only commercial flight to connect Val-d'Or to Montreal. In Ontario, a few flights are offered between Timmins and Moosonee and the pace will increase as per the communities needs as well.

Last March, wishing to work with its shareholders to assist with the control of the pandemic for the safety of the communities, its employees and its passengers, Air Creebec decided to discontinue its regular scheduled flights. However, Air Creebec continued essential services in collaboration with its partners, such as health authorities, mining sites and others.

Recently, on the Québec side, the government bodies have cautiously loosened the restrictions in place. After discussions with the Cree Health Board and Public Health, Air Creebec recognizes that there is some essential travel required, such as other medical personnel, workers for urgent community needs and, in some instances, families reuniting.

As per Matthew Happyjack, President of Air Creebec, **"The health and safety of our passengers, clients and employees is Air Creebec's primary goal and we are not willing to sacrifice this for financial reasons."**

In the months since the quarantine has been in effect, and along with guidance from the authorities such as Transport Canada, Public Health and the Federal, Provincial and Cree governments, Air Creebec has undertaken many new initiatives to ensure the safety of our passengers and employees. Such initiatives include an increased disinfection protocol of our aircraft and offices using new technologies, mandatory mask wearing, social distancing standards inline with guidance with regulatory bodies and many others. To this effect, we have our ["ACI Resumption of Suspended Operations Plan"](#) available for review on our website, which summarizes our vision of how Air Creebec can safely resume operations. As well, questions or concerns are welcome by email to covid19@aircreebec.ca.

"Air Creebec understands that each community has its individual vision and we are doing our utmost to respect and comply with it by adjusting its schedule accordingly", expressed Tanya Pash, Chief Operating Officer.

Air Creebec's mailboxes and telephone services remain active for any questions, and more information is updated on our Facebook page/[aircreebec.ca](https://www.facebook.com/aircreebec.ca), or at aircreebec.ca.

We look forward to welcoming you on board again.

About Air Creebec

Founded in 1982, **Air Creebec** is a regional airline based in Waskaganish, Quebec. To safely connect communities and be one of the engines of their development, the company offers charter services, cargo services and regular commercial flights to 16 destinations in Quebec and Ontario. The main bases are located at the airports of Val-d'Or, Montreal and Timmins, with hubs in Waskaganish, Chisasibi, and Moosonee.

Information:

Lyne Comtois
Executive Coordinator
Air Creebec
comtoisl@aircreebec.ca
819 825-8375, extension 2287